

Ehemaligenfest 2024

Die 1974er rocken das Ehemaligenfest und holen den Pokal

Das war wieder der würdige und **absolut gelungene Jahreshöhepunkt des Ehemaligenvereins**: Das Ehemaligenfest, das dies Jahr am obligatorischen zweiten September-Samstag bei trockenem, wolkenarmen aber auch sehr kühlem Wetter **an die 300 Besucher** auf den neu gestalteten Schulhof des Johannes-Gymnasiums rund ums Atrium lockte.

Das Wiedersehen mit den Schulkameradinnen und -kameraden, das Knüpfen von neuen Kontakten sowie das Schwelgen in alten Erinnerungen, das „**Johnny Feeling**“ stand bei den meisten im Vordergrund. Für das leibliche Wohl wurde wieder perfekt gesorgt, wie bisher mit kühlen Getränken, neu aber mit Essen von den Profis des Niederlahnsteiner Curry Concept [Zitat aus deren Homepage: „Dein Lieblings-Imbiss in Lahnstein (direkt neben Lidl) Das Geschmackserlebnis, wenn es um den Imbissklassiker Currywurst geht.“]. Als Rahmenprogramm wurden darüber hinaus wieder Schulführungen sowie die Präsentation der Jubiläums-Ausstellung "Glaube, Gemeinschaft, Geschichte" angeboten.

Wieder nutzten einige Jahrgänge runde Abiturjubiläen, um sich in besonders großer Zahl zu treffen. Den Vogel schossen dabei die **1974er ab, die ihr 50jähriges Abiturjubiläum** feierten und sozusagen die Veranstaltung rockten. Sie sicherten sich mit 18 Teilnehmern den **Wanderpokal** für den stärksten Jahrgang vor den 1994ern (30 jähriges Jubiläum, 15 Teilnehmer) und den 2014ern zusammen mit den 2024ern (je 13 Teilnehmer). Das ist ein Novum in der Geschichte des Ehemaligenfestes, dass ein Jahrgang so lange nach Abschluss des Abiturs sich den Pokal sichern konnte. Glückwunsch für diesen beachtenswerten Zusammenhalt! Darüber hinaus reaktivierten die „Oldies“ ihre alte Jahrgangsband und gaben unter dem Applaus der Gäste ein **30 minütiges Pop-Konzert** mit Klassikern aus den späten 1960er und den frühen 1970er Jahren.

Für das Gelingen des Festes waren wieder **viele helfende Hände** im Hintergrund im Einsatz: neben den Vorstandsmitgliedern auch Schülerinnen und Schüler des zukünftigen Abiturjahrgangs beim Auf- und Abbau und an der Getränketheke. Der Ehemaligenverein revanchierte sich mit einem Obolus zur Finanzierung der Abi-Abschlussfeier.

Die Organisatoren des Fests erreichten viele positive Feedbacks und Dankesworte mit dem Tenor: „absolut gelungen“, „schön war’s wieder“, „wir freuen uns auf nächstes Jahr“. Das **nächste Ehemaligenfest** folgt am **13. September 2025**. Es lohnt sich, das Datum jetzt schon im Kalender vorzumerken.

Auf den nächsten Seiten einige Fotoimpressionen:

18.00 - 18.30 Uhr Das Atrium füllt sich



18.45 Uhr Begrüßung durch Karl Heinz Birtel



Große Nachfrage, deshalb Aufteilung der Schulführung in zwei Gruppen



Das Fest nimmt seinen Lauf...



Curry Concept,



Vorstand und



die Theken-Crew bei der Arbeit





Der 1974er Jahrgang mit Band [v.l.n.r.: Norbert Kalt (Gitarre, Gesang), Claus Mühlberger (Keyboard, Gesang), Manfred Radermacher (Schlagzeug), Thomas Strack (Bass), Jürgen Schlöffel (Gitarre, Gesang)] und Pokal

